

Información religiosa

LOS ASISTENTES PIDEN EN UN TELEGRAMA LA BENDICION DEL PAPA

COMENZARON LAS JORNADAS DE ZARAGOZA

ZARAGOZA, 27. (CIFRA.) Dieron comienzo en Zaragoza las Jornadas Sacerdotales Internacionales, organizadas por la Hermandad Sacerdotal Española.

Asisten dos mil sacerdotes del clero secular y regular, entre los que se encuentran algunos alemanes, franceses, austriacos y de otros países europeos.

Aunque habían anunciado su asistencia varios obispos, hasta el momento sólo ha llegado monseñor Angel Rodriguez, agustino, obispo titular de Garcedo y vicario apostólico de Iquitos (Perú), quien ha sido el que ha oficiado la misa latina en el altar mayor de la catedral basilica del Pilar, concelebrada con un centenar de sacerdotes.

Antes de dar comienzo la misa, el padre Carreres, jesuita catalán, dio lectura a unas cuartillas del padre José Bach, presidente de la Asociación de Sacerdotes y Religiosos de San Antonio Maria Claret, de Barcelona.

El padre Bach, que sufrió anoche un accidente de tráfico en los Monegros, cuando se dirigía a Zaragoza, se encuentra hospitalizado en una clínica de esta capital, donde se le ha apreciado fractura de tibia, y a su acompañante, el padre Alba, diversos rasguños de menor consideración.

El padre Bach, en sus cuartillas, tras un saludo de bienvenida decía, entre otras cosas:

"Venimos a Zaragoza a involucrarnos con Dios, con la Santísima Virgen María, para que nuestra fe sea firme, solemne, que desafiamos los vientos heterodoxos y las olas que nos embargan. Venimos a deslindar los campos y a escuchar la voz de Cristo en medio de las tinieblas y ruidos mundanos. En diversas publicaciones se nos menciona como la Asamblea de sacerdotes tradicionalistas, inmovilistas, retrógrados. Desde el principio afirmamos ser simplemente sacerdotes católicos, apostólicos y romanos."

Terminada la lectura del Evangelio, el presidente de la Hermandad Sacerdotal Española, padre Miguel Oltra, pronunció una homilía, en la que abundó en los conceptos expresados por el padre Bach.

Se refirió el padre Oltra a la crisis por la que atraviesa actualmente el sacerdocio y terminó diciendo que los sacerdotes han de ser quienes sostengan las grandes batallas de la fe, cuando en algunos casos determinados no lo hicieran sus superiores.

Terminada la misa, y desde el templo basilica del Pilar, fue enviado al Papa el siguiente telegrama:

"Desde basilica de la Virgen del Pilar —Zaragoza-España—, dos mil sacerdotes españoles y de otros países, reunidos Jornadas Sacerdotales Internacionales. oración y estudio, convocadas por la Hermandad Sacerdotal Española que comienza hoy, coincidiendo setenta y cinco aniversario nacimiento Vuestra Santidad, felicita efusivamente, mismo tiempo humildemente, confiadamente, pedimos bendición apostólica dichas Jornadas. Firmado, presidente de la Hermandad Sacerdotal Española."

Poco después del mediodía dieron comienzo las sesiones

de estudio en la iglesia de Santiago, donde fueron leídos sendos telegramas recibidos de los obispos monseñor Guerra Campos y monseñor Castán Lacoma, obispo de Sigüenza-Guadalajara.